



Raul Ferré (Speed Car), planta cara a los mejores pilotos franceses

En la Course de Côte Bagnols-Sabran, el Joven Piloto del Automóvil Club de Andorra (ACA) consigue un doble podio en los meetings disputados

Raul Ferré (Speed Car) redondeó una excelente actuación en la Course de Côte Bagnols-Sabran, última prueba (dos meetings) del Campeonato de Francia de Montaña de Primera División.

El joven piloto andorrano, en un escenario desconocido y con los mejores pilotos franceses en la línea de salida, consiguió subir en dos ocasiones al podio de la categoría CM.

En el primer meeting, lo hizo en la segunda posición mientras que en el que cerró el fin de semana de competición, subió al tercer cajón del mencionado podio.

Cabe destacar que la climatología tuvo una influencia importante en el desarrollo de la prueba. Lluvia, sol, humedad en el asfalto y para finalizar anulación de la última subida del segundo meeting por el diluvio que estaba cayendo en el escenario de la carrera.

Ferré terminó la primera jornada eufórico.

El piloto del ACA Esport hizo un primer meeting en Bagnols-Sabran muy agresivo, como en él es habitual. Salió a por todas en un trazado complicado y que, sobre todo, sus adversarios conocían con detalle.

A pesar de todo, mejorando su crono en cada una de las tres subidas disputadas (1 de entrenamientos y 2 de carrera), acabó el día en una excelente segunda posición (1'37"112) de la categoría CM, solo superado por el experimentado piloto francés Yves Tholy (Speed Car) que paró el crono en 1'34"246.

Para Ferré esta segunda plaza le supo casi a triunfo, así lo comentaba: ***Tholy completaba su 8a participación en la subida y además lleva el cambio en el volante de su SpeedCar. En fi muy contento por la carrera de hoy, pero mañana intentaré estar más cerca.***

Cumplió su promesa.

En la jornada final en Bagnols-Sabran, Raul lo siguió intentando. En la única subida disputada, la lluvia obligó a anular la final, rebajó de nuevo su crono (1'35'292) y acabó a 1'5 segundos (1'33"650) de Tholy y , en esta ocasión también le superó, por 8 décimas, otro gran especialista del campeonato francés, Jérôme Jacquot (SpeedCar) con un tiempo de 1'34"425.

Una vez finalizada su primer doble meeting en una subida del certamen francés de primera división, Ferré no dudaba en afirmar: ***En estas subidas me han hecho correr mucho, nunca había corrido contra pilotos tan rápidos. A pesar de todo creo que me he adaptado muy bien, todos los rivales me han felicitado además de hacerme saber que le había sorprendido.***

Raul dejó la localidad francesa con alguna incógnita: ***Estoy muy contento y satisfecho de lo que hemos hecho este fin de semana en Bagnols. Me queda la duda de que hubiera pasado en la subida que no hemos podido hacer. Estaba convencido de que rebajar mi crono era posible. En fin quedará la duda.***

De cara a lo que resta de temporada, el piloto del ACA Esport no tiene una agenda clara: ***El Campeonato francés finalizaba esta semana, tengo muy claro que volveré a este certamen, el nivel es muy superior a lo que conocía hasta ahora, pero tendré que esperar a la próxima temporada. Es un año difícil, si hay la posibilidad de disputar alguna otra subida, valoraremos la posibilidad de ir.***

Servicio de Prensa.

